

**TRAVAUX** ■ Ils permettront d'accueillir 250 personnes

# Les locaux du Relais inaugurés



**CÉRÉMONIE.** Étienne Delecrin, le président, a présenté les nouveaux locaux.

**Après 18 mois de travaux, les locaux du Relais Orléanais ont été inaugurés vendredi en présence des bénévoles et des financeurs du projet à savoir l'État, le Département, la Région, la Ville d'Orléans et la Caf du Loiret.**

C'est un important projet de réhabilitation du site historique du Sanitas, une

reconstruction complète qui permet d'accueillir environ 250 personnes dans le besoin pour déjeuner le midi. Cette réhabilitation permet de centraliser les services proposés par l'association.

Les plus démunis ont également la possibilité de prendre une douche, de laver leur linge ou d'être accompagné par une as-

sistante sociale pour effectuer leurs démarches, ainsi qu'une bagagerie. Ces nouveaux locaux de 300 mètres carrés vont permettre d'accueillir les bénéficiaires dans un cadre plus adapté et dans des conditions dignes. ■

**➔ Pratique.** 41 bis, rue du Faubourg-Madeleine, à Orléans. Contact : 02.38.54.91.77.